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C02
今日威海

威海市十六届人大一次会议今日开幕
昨日举行预备会议和主席团第一次会议

本报威海4月14日讯(记
者 陶相银 ) 4月1 4日下
午，威海市第十六届人民代
表大会第一次会议预备会
议在国际会议中心举行。会
议宣布：大会的各项准备工
作就绪，于4月15日上午开
幕。

出席预备会议的312名
代表依次表决通过了威海
市十六届人大一次会议议
程、大会主席团和秘书长名
单、预算审查委员会名单和
议案审查委员会名单。本次

大会的议程是：(一)听取、审
议威海市政府工作报告。
(二)审议威海市政府关于威
海市2011年国民经济和社会
发展计划执行情况与2012年
国民经济和社会发展计划
(草案)的报告；审查、批准威
海市2011年国民经济和社会
发展计划执行情况的报告
与2012年国民经济和社会发
展计划。(三)审议威海市政
府关于2011年威海市和市级
财政预算执行情况与2012年
威海市和市级财政预算(草

案)的报告；审查2011年威海
市财政预算执行情况的报
告与2012年威海市财政预
算；批准2011年市级财政预
算执行情况的报告与2012年
市级财政预算。(四)听取、审
议威海市人大常委会工作
报告。(五)听取、审议威海市
中级人民法院工作报告。
(六)听取、审议威海市人民
检察院工作报告。(七)选举
事项。(八)其它事项。

威海市人大常委会常务
副主任马世和主持会议并讲

话。他说，本次会议的指导思
想是：在威海市委和大会主
席团的领导下，高举中国特
色社会主义伟大旗帜，深入
落实科学发展观，全面贯彻
党的十七大、中央和省市经
济工作会、威海市十四次党
代会精神，回顾总结过去四
年的工作，研究确定今年及
未来五年国民经济和社会发
展的目标任务，动员全市人
民解放思想，干事创业，大力
推进改革开放，加快转变经
济发展方式，全面推进经济

建设、政治建设、文化建设、
社会建设以及生态文明建
设，为建设现代化幸福威海
而努力奋斗。

4月14日下午，威海市十
六届人大一次会议主席团
在国际会议中心举行了第
一次会议。孙述涛主持了会
议。

会议推选了大会主席
团常务主席，决定了大会副
秘书长和大会日程；决定代
表提出议案的截止时间为4

月17日20时。

学校周边的小摊

该管管啦

市政协十二届一次会议昨开幕
刘玉党作十一届市政协常委会工作报告 李淑芳作提案工作报告 姜岱敏主持会议

孙述涛 王培廷 张惠 马世和 赵熙殿等在主席台就座

本报威海4月14日讯(记
者 刘洁) 4月14日，中国
人民政治协商会议第十二
届威海市委员会第一次会
议在威海国际会议中心隆
重开幕。

威海市政协十二届一
次会议应出席委员325人，实
到320人，符合法定人数。

上午9时，大会在雄壮
的国歌声中开幕。

市政协十二届一次会
议主席团常务主席刘玉党、
姜岱敏、张剑、任怀平、李淑
芳、戚建波、刘亚东、陈乐
章、李凤俊、朱明华、李丹、
王汝壮、任慧春、李富胜、林
治刚出席会议并在主席台
前排就座。

中共威海市委书记孙
述涛，市人大常委会主任王
培廷，市委副书记、代市长
张惠，市人大常委会常务副
主任马世和，市委副书记赵
熙殿等到会祝贺并在主席
台就座。

大会主席团常务主席
姜岱敏主持开幕式。

在热烈的掌声中，刘
玉党向大会作了《中国人
民政治协商会议第十一届
威海市委员会常务委员会
工作报告》。他说，十一届
市政协任期的四年，是市
委、市政府团结带领全市
人民攻坚克难、锐意进取，
在科学发展、富民强市道
路上迈出坚实步伐的四
年。四年来，在中共威海市
委的坚强领导下，市政协
常委会坚持“第一要务谋
发展、第一导向重民生、第
一追求促和谐、第一动力
靠创新”的总要求，认真履
行政治协商、民主监督、参
政议政职能，扎实做好服
务中心、反映民心、凝聚人
心的工作，为推进全市经
济和社会平稳较快发展做
出了积极贡献。

刘玉党在报告中说，回
顾四年的工作，我们有一些
深刻体会和有益启示，主要
归结为“五个坚定不移”：要
坚定不移地依靠党委领导、
政府支持；要坚定不移地弘

扬政协主题；要坚定不移地
服务发展大局；要坚定不移
地推进工作创新；要坚定不
移地强化主体意识。

刘玉党在报告中说，
十一届市政协已经完成了
自己的光荣使命，把威海
市政协事业继续推向前进
的重担，历史地落在了十

二届市政协肩上。这是一
副凝聚着使命与责任的重
担，是一副寄予着信任与
厚望的重担，是一副交织
着光荣与梦想的重担。我
们坚信，新一届市政协一
定能在中共威海市委的坚
强领导下，充分履行人民
政协光荣而神圣的职责，

高举旗帜，开拓奋进，立足
新起点，实现新作为，为建
设现代化幸福威海做出新
贡献，以优异的成绩迎接
中共十八大胜利召开！

李淑芳在大会上作了
《中国人民政治协商会议第
十一届威海市委员会常务
委员提案工作报告》。

十一届市政协78件提案受表彰
同时受表彰的还有43名先进提案工作者

本报威海4月14日讯
(记者 刘洁) 市政协十
一届一次会议以来，在提
案工作中涌现出一批具有
重要参考价值的优秀提案
和做出突出成绩的先进个
人。为表彰先进、推进工
作，14日，政协威海市委员
会决定，对《关于加强行业
调控，促进船舶业又好又
快发展的建议》等78件优

秀提案和张健等43名先进
提案工作者给予表彰。

市政协十一届一次
会议以来，市政协各参加
单位、专门委员会和全体
委员坚持以科学发展观
为指导，紧紧围绕中共威
海市委、市政府的中心工
作和人民群众最关心、最
直接、最现实的切身利益
问题，深入调查研究，认

真履行职责，通过提案积
极参政议政、建言献策，
为推动威海改革开放和
经济、政治、文化及社会
各项事业的发展做出了
积极贡献。广大提案工作
者以强烈的事业心和责
任感，认真办理落实政协
提案，满腔热情地为委员
服务，使提案办理质量和
办理实效不断提高。

此次受表彰的优秀提
案共计78件，其中市政协
十一届一次会议优秀提案
15件，市政协十一届二次
会议18件，市政协十一届
三次会议20件，市政协十
一届四次会议25件。同时
受表彰的还有43名十一届
市政协先进提案工作者。

政协威海市委员会表
示，希望受表彰的先进个

人珍惜荣誉，再接再厉，更
加努力工作，不断取得新
的成绩。各民主党派、人民
团体、政协各专门委员会
和全体政协委员、提案工
作人员，要以先进为榜样，
不断增强责任感和使命
感，开拓进取，扎实工作，
努力提高提案质量和办理
质量，为建设现代化幸福
威海做出新的贡献。

十一届市政协四年任期共提交796件提案，立案744件

超六成提案聚焦经济和民生
本报威海4月14日讯

(记者 刘洁) 4月14日上
午，政协十二届威海市委员
会第一次会议上，李淑芳作
了十一届市政协提案工作
报告。据统计，十一届市政
协四年任期以来共提交796

件提案，立案744件，其中超
过六成的提案关注点聚焦
在了经济建设和民生方面。

十一届市政协任期的
四年，是提案工作不断取
得新成绩、做出新贡献的
四年。广大政协委员和参
加政协的各民主党派、各
人民团体以及政协各专门
委员会，以饱满的政治热
情和高度的责任感，紧紧
围绕市委、市政府的中心
工作和人民群众普遍关心

的热点、难点问题，认真履
行职能，积极建言献策，共
提出提案796件，经审查立
案744件，约占提案总数的
93 . 5%。

据统计，按照分级负
责、归口办理的原则，744

件提案分别转交64个单位
办理。截止去年11月，所有
提案已全部办复完毕，委

员对办理结果的满意度达
到98 . 6%。

在已立案的744件提
案中，委员个人和联名提
案626件。参加提出提案的
委员达到1000多人次。从
内容上看，保障和改善民
生、促进社会公平正义、维
护社会和谐稳定方面的提
案最多，达到256件，约占

立案总数的34 . 4%；有关经
济建设方面的214件，约占
总数的28 . 8%。经济建设和
民生类提案约占总数的
6 3 . 2%。其他方面的提案
中，城市建设和环境保护
方面的139件，约占立案总
数的18 . 7%；科教文卫方面
的135件，约占立案总数的
18 . 1%。

孩子的饮食一直是家长
关注的问题，作为一名家长，对
学校周边小摊点总是有点担
忧。

每次接孩子放学，学校周
围都会聚集一些小摊点，不仅
影响交通秩序，最重要的是卫
生条件让人担心。虽然作为家
长都知道这些东西卫生很难
保证，但是敌不住孩子们的要
求，只能由着孩子。平日里，老
师都是将孩子分成几个小队，
但是走出校门后，常常被校门
口的小吃吸引，影响了交通，常
常看到小摊点前围着学生们
争相购买。部分学校周围的商
店也卖起了不少价格低、没有
生产日期、没有生产地址的零
食，如果长时间吃这些小零食，
肯定会影响孩子们的发育。

有时候下班回家，也看到
不少孩子手里拿着5毛钱一包
的小零食，从包装上就能看出
并不卫生。作为家长，孩子的健
康是最重要的。不想让孩子从
小就接触垃圾食品，影响成长。

我建议，能不能将学校周
围的小摊点更加规范化，保证
食品卫生，尽量避免一些垃圾
食品走进学生们的身边。同时，
相关部门对部分商店售卖的
不合格小零食多进行清理，为
孩子们的健康成长创造一片
天空。

(个体经营户 邱军)

本报记者 林丹丹 整理

“如果我是代表委员”

两会期间，本报将通
过热线电话、邮箱、QQ等
方式，让咱威海老百姓在
自己家里就能当一次代表
委员，讲述自己如果成为
今年“两会”上的代表委
员，一起为威海市的未来
发展献言献策，共同用你
我的实际行动勾画自己的
美好生活。
参与方式：

短信：您可以发送短信到
18663110239，讲述您的“两会”
心声。

邮箱：您也可以将提案
内 容 发 送 到 邮 箱
lindandan. 2008@163 .com。

QQ：147271247，与网友
参与讨论。

政政协协委委员员在在听听取取报报告告。。 本本报报记记者者 王王震震 摄摄
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